

# IÑAKI ECHANIZ

Député de la 4e circonscription des Pyrénées-Atlantiques



## LETTRE D'INFORMATION - OCTOBRE 2022

### RETOUR SUR MES ACTIVITÉS DU MOIS

#### À LA RENCONTRE DES MAIRES DE LA CIRCONSCRIPTION



J'ai, depuis le début de mon mandat, à cœur de parcourir notre territoire pour y rencontrer ses élus. À travers des entretiens individuelles ou collectives, l'objectif est d'identifier les situations que rencontrent les maires, les projets, les difficultés et les besoins des communes afin de m'en faire le relai à l'Assemblée ou auprès d'autres institutions. Pour l'heure, j'ai déjà pu échanger avec une trentaine de maires au Pays basque et en Béarn. D'autres rencontres, dans les prochains mois, sont à venir.

[LIRE L'ARTICLE](#)

#### MON ENGAGEMENT POUR LA SANTÉ



Au cours de ce dernier mois, j'ai pu poursuivre mon engagement sur les questions de santé en prenant part au groupe de travail transpartisan sur les déserts médicaux, initié et piloté par mon collègue Guillaume Garot. Sensible aux problématiques sanitaire, j'avais déjà adressé, le mois dernier, un courrier écrit en collaboration avec d'autres élus du territoire à Monsieur François Braun, ministre de la Santé, au sujet des urgences d'Oloron.

[LIRE L'ARTICLE](#)

#### LE TEMPS DU SOUVENIR



Le dimanche 23 octobre, j'étais au camp de Gurs pour la commémoration du 82ème anniversaire de l'arrivée, à Gurs, des Juifs expulsés d'Allemagne en 1940. J'ai, avec fierté, pris la parole pour honorer cet essentiel devoir de mémoire.

[LIRE L'ARTICLE](#)

#### LE LOGEMENT, C'EST MAINTENANT !



De mes débuts dans l'hémicycle aux récents débats sur le Projet de loi de finances pour 2023, j'ai voulu alerter le Gouvernement et mes collègues sur la crise du logement dans les zones touristiques et les réponses, notamment fiscales, qui pourraient être apportées. J'ai notamment rappelé les difficultés liées à la disponibilité et au prix des logements pour les habitants de notre territoire.

[LIRE L'ARTICLE](#)

### L'IMAGE DU MOIS



J'étais, le samedi 15 octobre, à Lourdios-Ichère pour l'inauguration de l'écomusée du pastoralisme Ça-i Ça-i et de la salle multiactivités en compagnie de mon prédécesseur Jean Lassalle.

### LE CHIFFRE DU MOIS

# 5

C'est le nombre de questions écrites que j'ai adressées au Gouvernement depuis le début de mon mandat. Santé, logement ou encore énergie sont parmi les grands thèmes sur lesquels j'ai voulu l'alerter.

[RETROUVEZ ICI TOUTES MES QUESTIONS ÉCRITES](#)

### LES INAUGURATIONS DU MOIS



**01/10** - Aire de jeux de Gabat

**08/10** - Église de Bilhères en Ossau

**09/10** - Salle Elizagaraya à Arbouet-Sussaute

**16/10** - Écomusée du pastoralisme et salle multiactivité à Lourdios-Ichère

**21/10** - Prise de commandement de la chef d'escadron Séverine Cousture

**22/10** - Aire de jeux et mairie à Geús d'Oloron



### LE SAVIEZ-VOUS ?

Le mois d'octobre a été marqué par l'examen de plusieurs projets de loi dont le projet de loi de finances pour 2023 plus couramment appelé "budget". **Mais alors, quelle est la différence entre projet de loi et proposition de loi ?** En France, l'initiative des lois est partagée, elle appartient au Premier ministre et aux parlementaires (Const. 58, art. 39). On parle de « projets de loi » lorsque l'initiative émane de l'exécutif, du Gouvernement, et de « proposition » lorsqu'elle provient du législatif, des députés ou des sénateurs.

### VOTRE PUBLICATION PRÉFÉRÉE

**Iñaki Echaniz**

le 18 octobre à 16:58 · 🌐

...

J'étais cet après-midi à la manifestation parisienne aux côtés des salariés mobilisés pour l'augmentation des salaires. #Greve18Octobre  
Ma suppléante, Cécile Senderain, était présente aux côtés des travailleurs à Bayonne.

Ces revendications sont légitimes. Depuis le début de la législature nous défendons l'augmentation du SMIC et une conférence nationale sur les salaires.... [Voir plus](#)

104

4 commentaires
22 partages



Pour vous désabonner, cliquez [ici](#).